



BOLETIN DE PROGRAMACIÓN AUDIOVISUAL: CEMAV

La programación de radio y televisión de la UNED es emitida por RNE (Radio3, Radio 5 y Radio Exterior de España), por La 2 de TVE (<http://www.rtve.es/uned>) y por el canal Internacional de TVE, además, se encuentra siempre disponible, en la plataforma multimedia <http://www.canal.uned.es>.

También se difunde a través de otros canales de difusión Multimedia:



CADENA CAMPUS

Cadena Campus es la plataforma audiovisual de la UNED que gestiona los contenidos digitales generados a través de la herramienta AVIP desarrollada por INTECCA. Gestiona contenidos digitales de todas las áreas de conocimiento en los niveles académico, de formación continua, extensión universitaria y desarrollo cultural que se producen tanto en la Sede Central como en los Centros Asociados.

Cadena Campus pretende proporcionar, además de servicios de todo orden para el estudiante de la UNED, contenidos digitales de interés general para la población.



CEMAV

PROGRAMA DE TV UNED

Emitidos en La 2 de TVE, los días **21, 22 y 23 de Febrero** de 2014.



La escaleta del programa UNED es la siguiente:

Viernes de 10:00 a 11:00

- Paul Ricoeur: Tiempo, dolor, justicia
- Noticias. Búsqueda de empleo 2.0 y marca personal
- Madri+d 158
- Grupo de investigación. Paisaje Cultura y Turismo. “Culturpais”
- Hallazgos y creaciones. La bicicleta
- 30 cuestiones clave en la extranjería

Sábado de 07:30 a 08:00

- 30 cuestiones clave en la extranjería
- Hallazgos y creaciones. La bicicleta
- Grupo de investigación. Paisaje Cultura y Turismo. “Culturpais”
- Madri+d 158

Domingo de 07:30 a 08:00

- Noticias. Búsqueda de empleo 2.0 y marca personal
- Paul Ricoeur: Tiempo, dolor, justicia

Paul Ricoeur: Tiempo, dolor, justicia



De entre todos los pensadores que transitaron la escena filosófica del pasado siglo, tal vez fuera Paul Ricoeur, uno de los que más unido a su tiempo estuvo en todo momento, transitando por entre las sacudidas de la historia reciente con lucidez y con una prudencia impropia de un siglo en romance declarado con el exceso.

Participan: M^a Teresa Oñate Zubía, Catedrática Filosofía UNED; Ángela Sierra González, Profesora Titular de Filosofía Antigua de la Laguna; Marcelino Agís Villaverde, Catedrático Filosofía USC; Manuel Maceiras Fafián, Catedrático Filosofía UCM.

Noticias. Búsqueda de empleo 2.0 y marca personal

La Web. 2.0 y en particular las redes sociales han cambiado la forma en la que navegamos por Internet y también la forma en la que nos ven.

El emergente y cada vez más importante papel de las redes sociales en el ámbito laboral, hacen que su conocimiento y uso adecuado sean imprescindibles para manejar esta nueva herramienta de búsqueda de empleo y también de mejora profesional. La gestión de la marca personal y de nuestra imagen digital son las claves del éxito.



Y no es solo cuestión de estar, hay que sobresalir. Es lo que enseña el Curso de la UNED “Búsqueda de empleo 2.0 y marca personal” organizado por el Centro de Orientación y Empleo y la Biblioteca Central de la UNED.

Participan: Beatriz Tejada Carrasco, Directora del Curso Búsqueda de empleo 2.0 y marca personal; Laura Mesa López, Formadora COIE UNED; Alexis Moreno Pulido, Tutor de Apoyo en Red; Ana Dols, Emprendedora e innovadora social.

MADRI+D 158

Esta semana Mi+dTV tratará sobre el estudio de una nueva supernova; un innovador método de obtención fácil de células madre pluripotentes y las posibles habilidades matemáticas de algunos mamíferos marinos.



Observación de una nueva supernova

Mediante el telescopio William Herschel del observatorio del Roque de los Muchachos, en La Palma, un grupo de astrofísicos estudia una nueva supernova descubierta el pasado 21 de enero en la galaxia starburst M82, a 12 millones de años luz de nosotros.

Células madre por estrés

Un trascendental trabajo llevado a cabo por científicos japoneses presenta un método sencillo para conseguir células madre...

Habilidades matemáticas de los mamíferos marinos

Un equipo multidisciplinar coordinado desde la Universidad Complutense de Madrid ha llevado a cabo una serie de estudios sobre la capacidad de estimación de cantidades en tres especies de mamíferos marinos...

Participa: José Antonio López Guerrero, Director de cultura científica del CBM Severo Ochoa.

Grupo de investigación. Paisaje Cultura y Turismo. “Culturpais”



La entrada en vigor del Convenio Europeo del Paisaje en España, la intensidad de los procesos recientes de urbanización, la importancia del turismo para la economía, los cambios de demanda turística y la necesidad de crear empleo en un ambiente de crisis, hacen de los paisajes culturales espacios necesitados de protección, pero también oportunidad para el desarrollo local y la creación de riqueza, sobre todo a través del turismo. Y eso es un fenómeno universal, reconocible en cualquier país. Todo ello justifica la creación del grupo de investigación: Cultura, Paisaje y Turismo.”Culturpais”.

Participan: Dr. Antonio Zárate, Director del grupo de investigación “Culturpais”. Profesor de la facultad de Geografía e Historia. UNED; Dra. María Inés Ortiz, Investigadora del Instituto de Geografía de la Universidad Nacional Autónoma de México. UNAM.

Hallazgos y creaciones. La bicicleta

La historia de la bicicleta se remonta a la época en la que las diligencias despertaban el polvo de los caminos. Hoy en nuestra serie Hallazgos y creaciones, veremos cómo fue el varón Karl Freiherr von Drais quién, en 1816, pondría los cimientos de este nuevo medio de transporte.



30 cuestiones clave en la extranjería



La Editorial UNED ha presentado el e-book "30 CUESTIONES CLAVE EN LA EXTRANJERÍA". En donde se discute las cuestiones básicas de la extranjería, una temática poco explorada que muchos actualmente ignoran, desde una perspectiva práctica.

Participan: Herminia Calero Egido, Directora editorial UNED; Fanny Castro-Rial Garrone, Directora del IUISI; Miryam de la Concepción González Rabanal, Profesora de Economía UNED; Mercedes Gómez Adanero, Decana de la Facultad de Derecho de la UNED; Mabel Lozano, Directora y guionista de documentales sociales; Jaime Nicolás, Inspector jefe del cuerpo nacional de policía.

PROGRAMAS DE RADIO – UNED

EN RADIO EXTERIOR DE ESPAÑA

Caminos de ida y vuelta

- Carta de España: La nueva realidad de la emigración

Carta de España se creó hace 54 años como apoyo a aquellos españoles que desde el año 1960 salieron a trabajar fuera de nuestras fronteras. La revista trata desde temas institucionales, a aquellos de interés para el emigrante, tanto culturales como de ayuda. Desde el Ministerio también se ha creado una página web denominada Movilidad Internacional que contiene información oficial de interés para todos aquellos que quieran estudiar o trabajar en el extranjero y también para aquellos que se encuentran fuera y necesitan información.

Invitados: José Julio Rodríguez Hernández, asesor del gabinete técnico de la Secretaría General de inmigración y emigración (Ministerio de Empleo y seguridad Social).

Dirección y presentación: Isabel Baeza.

- Jueves 20 de febrero a las 00:03
- Y dentro del programa Españoles en el Exterior, el domingo 23 de febrero a las 15:30, y el lunes 24 de febrero a las 07:30.

Heliotropo

- El Heavy-Pop de los años 80

- Viernes 21 de febrero a las 14:15
- Sábado 22 de febrero a las 17:30

Cuando nos acercamos a la música rock de los 80 lo que vemos es a músicos con estéticas diferentes pero tan importantes que confieren sello a su grupo y que se mueven entre el hard rock y el heavy metal como el caso de Rainbow la banda británica o Bon Jovi, un grupo que hoy sigue tan vivo como entonces. Meat Loaf es un actor y cantante de hard rock que llega a convertirse en número 1. Scorpions es una banda alemana siendo la primera de hard rock y heavy metal en Alemania se caracteriza por sus toques de rock psicodélico y vocalizaciones potentes. Y acabamos con Europe la banda sueca que consiguió uno de los espectáculos de mayor éxito del rock en la década de los 80 y vendió más de 10 millones de discos en el mundo.

Dirección y presentación: Isabel Baeza y Carlos Martín de Abuín.

PROGRAMAS DE RADIO – UNED

EN RADIO 5 - Febrero

Respuestas de la Ciencia

¿Qué es la prosopagnosia?

La prosopagnosia es un extraño síndrome neurológico que se caracteriza por la incapacidad para reconocer visualmente las caras de las personas, a pesar de mantener preservadas tanto la capacidad de reconocer objetos como el resto de habilidades intelectuales.

Pedro Raúl Montoro, profesora de Psicología de la Percepción de la UNED

¿Qué es el mundo margarita?

El Mundo Margarita fue descrito en 1983 por James Lovelock y Andrew Watson para ilustrar su teoría de Gaia: la Tierra entera es como un gran organismo, y todos los seres en él, como células, cooperamos, aun sin saberlo, para mantener el planeta vivo.

Daniel Rodríguez Pérez, profesor de Física de la UNED

¿Es la dieta mediterránea una de las formas más saludables de alimentarse?

Sin lugar a duda, y son numerosos los estudios que lo corroboran y la aconsejan. Las estadísticas de morbilidad y mortalidad de la OMS han constatado una mayor esperanza de vida para los países de la región mediterránea que para los países del Norte de Europa y Estados Unidos, muy especialmente entre los hombres. Igualmente las tasas de mortalidad cardiovascular son más bajas e igualmente para algunos tipos de cáncer como el de mama, endometrio, ovario y próstata.

Coral Calvo, profesora de Nutrición de la Facultad de Ciencias de la UNED

¿Cómo es la alimentación diaria del español medio?

El menú diario medio de los españoles tiene un aspecto positivo el adecuado consumo de pescado (recordemos que se incluyen toda clase de variedades: frescos, congelados, en conserva y salazón) y el aumento de verduras, hortalizas y frutas. Hay que seguir trabajando para mejorar en la dieta española la presencia de cereales y derivados así como legumbres.

Coral Calvo, profesora de Nutrición de la Facultad de Ciencias de la UNED

¿Qué es la contaminación del agua?

La contaminación del agua es cualquier cambio químico, físico o biológico de la calidad del agua que tiene efecto dañino para los seres vivos. Hay varias clases de agentes contaminantes: bacterias, virus, protozoos, parásitos que se incorporan desde los sistemas de aguas residuales y sin tratar.

Rosa María Martín Aranda, profesora de Química Inorgánica UNED

¿Qué se conoce por TDAH?

El Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH) es un trastorno de la conducta muy frecuente en nuestra escuela. Afecta entre el 5 % y el 10 % de la población infantil, mayoritariamente en los varones (el triple que las niñas).

José Quintanal Díaz, profesor MIDE I Facultad de Educación de la UNED

¿Llegará el día en el que se habrán encontrado ya todos los yacimientos minerales de fácil acceso?

El cambio se producirá probablemente por diferentes vías, algunas de las cuales nos parecerán inverosímiles o incluso irracionales, según los modelos actuales. Por ejemplo, las tierras previamente consideradas inexplotables, tales como la Antártida, serán investigadas y, con el tiempo, explotadas.

Dolores García del Amo, profesora de la Facultad de Ciencias de la UNED

¿Cómo se forman las montañas?

El relieve es consecuencia de la dinámica de la tierra y las cordilleras montañosas son la respuesta de la corteza terrestre a la compresión. En límites de placas, donde se está produciendo la colisión entre dos placas tectónicas, o en zonas sometidas a compresión en el interior de las placas, las rocas responden a los esfuerzos mediante plegamiento y fracturación.

Loreto Antón, profesora de Geología de la UNED

¿Por qué hay que refrigerar un reactor nuclear después de parado?

Se denomina “calor residual”, al calor que se desprende, a causa de las desintegraciones radiactivas, que tienen lugar dentro del combustible nuclear, en un reactor parado. Se trata de un calor de tal magnitud, y duración temporal, que si se falla en su refrigeración, la catástrofe está garantizada.

Mercedes Alonso Ramos, profesora de Ingeniería de la UNED

¿Qué es un catalizador?

Un catalizador es una sustancia o un material que interviene en una reacción química aumentando su velocidad. No tiene efecto sobre el equilibrio químico de la reacción, pero puede favorecer la obtención de un producto sobre otro primando una reacción sobre varias concurrentes.

Jesús Álvarez Rodríguez, profesor de Química Técnica de la UNED

Preguntas a la Historia

¿Cuándo y por qué empezó la fascinación por la caída del Imperio Romano?

Los magníficos monumentos de la antigua ciudad y sus melancólicas ruinas despertaron la curiosidad de Edward Gibbon y su imaginación. Desde entonces la fascinación de occidente por la obra de Gibbon convirtió el tema de la caída del imperio romano en uno de los asuntos privilegiados de la historiografía europea.

David Hernández de la Fuente, profesor de Historia Antigua de la UNED

¿Qué significan las Cortes españolas en Indias?

Existieron Juntas de ciudades en Cuba, México y Perú, solicitando algunas de ellas la celebración de Cortes. En 1528 México, y en 1540 Cuzco, solicitan al rey de Castilla tener voz y voto en las Cortes castellanas, gozando de la misma preeminencia que la ciudad de Burgos. A raíz de estas pretensiones el monarca concede a estas ciudades la posibilidad de formar Congresos.

Consuelo Juanto Jiménez, profesora de Historia del Derecho de la UNED

¿Cuáles fueron los principales libros sobre náutica y navegación en el Renacimiento español?

La época clásica de la literatura náutica en lengua española abarca dos periodos: la era de las artes y la era de los regimientos. A la primera pertenecen la Suma de Geographía (1519), el Arte de navegar (1545)... De la segunda etapa podemos destacar el Regimiento de navegación, el Compendio del arte de navegar y la Instrucción náutica.

José Ramón Carriazo, profesor de Lengua Española de la UNED

¿Había agentes secretos al servicio del Estado romano?

Los agentes in rebus, también conocidos con el nombre de curiosi, asumieron pronto como competencia más importante la vigilancia del correcto funcionamiento de las estructuras administrativas y judiciales del Imperio.

Raúl González Salinero, profesor de Historia Antigua de la UNED

¿Por qué se cerraron los teatros ingleses en 1642?

La ideología puritana dominante nunca vio con buenos ojos el entretenimiento popular. Los puritanos cultivaron una literatura doctrinal, toleraron la música pero rechazaron frontalmente el teatro como pecaminosa expresión de relajación moral. Alegando que en una situación bélica no había lugar para la frivolidad y ejerciendo su control del Parlamento, impusieron el fin de toda actividad teatral.

Didac Llorens, profesor de Literatura Inglesa y Norteamericana de la UNED

¿Por qué se vestía de negro en el Madrid de los Austrias?

Durante el reinado de Felipe II el atuendo empezó a ser visto como instrumento del poder. El negro se convirtió en una seña de identidad y en un signo de autoridad y poder, no sólo para el rey, sino para los consejeros y en general para todos los cortesanos.

Diana Carrio Invernizzi, profesora del Departamento de Historia del Arte de la UNED

¿Qué fue la “Edad de Plata” de la cultura española?

Es una época de gran auge y esplendor de la cultura española -letras, pintura, música, ciencias- que va desde los tiempos de la revolución llamada “Gloriosa” -desde 1868-, hasta el intento de golpe de Estado y la guerra civil de 1936.

Francisco Abad, profesor de Historia de la Lengua Española de la UNED

¿Jurídicamente, qué tipos de ciudades había en provincias en época romana?

Había fundamentalmente dos tipos de ciudades, las ciudades ajenas al Derecho de Roma y las ciudades consideradas como parte del Derecho de Roma.

Javier Andreu, profesor de Historia Antigua de la UNED

¿Cómo funcionaban esas ciudades de provincias en la época romana? ¿Eran autónomas?

El modelo municipal romano tiene la virtud de que reconoce la autonomía local de todas las ciudades y ese es uno de los grandes méritos de Roma, hacer descansar la gestión de muchos asuntos públicos en los municipios.

Javier Andreu, profesor de Historia Antigua de la UNED

¿Cuál era el uso terapéutico del agua en el mundo romano?

Frente a los baños, cuya finalidad higiénica y lúdica es bien conocida, nos encontramos en el mundo romano con otro tipo de termas, las medicinales, con características estructurales y objetivos distintos.

María Perex, profesora del Departamento de Historia Antigua de la UNED

La ciencia en la alcoba

¿Qué es un micropene?

Existe una gran variación en cuanto al tamaño del pene. De hecho, desde el punto de vista de su tamaño, sólo puede considerarse anómalo un pene que mida menos de dos centímetros en estado de reposo, es lo que se denomina micropene.

Andrés López de la Llave, director del Master de Sexología de la UNED

¿Están contraindicadas las relaciones sexuales con la menstruación?

No existe ninguna razón de salud o higiénica que desaconsejen esta práctica. Por el contrario, cabe destacar que muchas mujeres manteniendo actividad sexual durante el periodo pueden aliviar en parte las molestias menstruales.

Andrés López de la Llave, director del Master de Sexología de la UNED

¿Existen métodos que prueben de forma irrefutable la virginidad de una mujer?

No existen métodos que prueben de forma irrefutable la virginidad de una mujer. La idea de que la presencia del himen en la entrada de la vagina es una prueba de la virginidad, tiene su fundamento en la creencia errónea de que esta membrana solo se rompe durante el coito.

M^a del Carmen Pérez-Llantada, profesora del Master de Sexología de la UNED

La Ley es la ley

¿Qué es el estado de excepción?

La declaración del estado de excepción está prevista en el art. 116 de la Constitución y en la Ley Orgánica a la que éste remite para hacer frente a alteraciones muy graves del orden público, que impidan la normal convivencia y que no puedan ser solventadas mediante el ejercicio de las potestades ordinarias.

Aurora Gutiérrez Nogueroles, profesora de Derecho Constitucional de la UNED

¿Para qué sirve el Senado?

El Senado es la Cámara de representación territorial, pero lo cierto es que el sistema electoral utilizado para la elección de sus miembros reduce la representación autonómica, potencia su carácter conservador y disminuye sus funciones legislativas y de control en favor del Congreso.

Leyre Burguera, Profesora de Derecho Constitucional de la UNED

¿Por qué se ha producido la reforma de la ejecución por impago de las hipotecas?

Mohamed Aziz presentó una cuestión prejudicial ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea, como consecuencia de la cual, falló que debe permitirse que el deudor pueda oponer la abusividad de las cláusulas del préstamo hipotecario. Esta sentencia motivó la reforma del procedimiento de ejecución hipotecaria en la ley procesal.

Francisco Javier Jiménez, profesor de Derecho Civil de la UNED

PROGRAMAS DE RADIO – UNED

EN RADIO 3 "Sin distancias"

PROGRAMACIÓN DE RADIO DE LA UNED

HORA	LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES	SÁBADO	DOMINGO
05:00 a 05:30	FORMACIÓN CONTINUA	CIENCIAS	INFORMÁTICA	ECONOMÍA, EMPRESA Y TURISMO	GEOGRAFÍA E HISTORIA	ACCESO	EDUCACIÓN
05:30 a 06:00	FILOLOGÍA	INGENIERÍA	POLÍTICAS Y SOCIOLOGÍA, TRABAJO SOCIAL	PSICOLOGÍA	FILOSOFÍA	ANTROPOLOGÍA o COIE	DERECHO

La programación de RADIO de la Universidad Nacional de Educación a Distancia se concibe como apoyo al estudiante, es un complemento de otras herramientas y medios que la universidad pone a su disposición, sin descuidar la extensión universitaria dirigida a cualquier persona interesada en ampliar su formación en el ámbito de la educación permanente y a lo largo de toda la vida, contribuyendo así a la difusión de la cultura y el conocimiento.

Martes 18 de febrero de 2014

05:00	Ciencias Los exoplanetas <i>Enrique Teso Vilar, profesor de la Facultad de Ciencias y miembro del Grupo de Astronomía de la Facultad de Ciencias de la UNED.</i>
05:30	Ingeniería Los riesgos de las tecnologías de la información <i>José Carpio Ibáñez, director de la ETSII-UNED.</i>
06:00	Cierre

Miércoles 19 de febrero de 2014

05:00	<p>Informática Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos. Nuevas tendencias en las tecnologías de la información. Proyecto educativo: Jóvenes Inventores <i>Sabela, Manu, Pablo, niños, alumnos en los talleres Proyecto Educativo Jóvenes Inventores; Carmelo López, Instructor Proyecto Educativo Jóvenes Inventores; Julia Villén, codirectora Proyecto Educativo Jóvenes Inventores; Anselmo Peñas Padilla, profesor Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos (UNED). Director Proyecto Educativo Jóvenes Inventores.</i></p>
05:30	<p>Política y Sociología La casa es de los dos: parejas que dividen las tareas domésticas de forma igualitaria <i>Teresa Jurado Guerrero, profesora Departamento de Sociología II (UNED).</i></p>
06:00	Cierre

Jueves 20 de febrero de 2014

05:00	<p>Economía, Empresa y Turismo La Economía Española hoy <i>Ángel Laborda Peralta, director de Estadística y Coyuntura (FUNCAS).</i></p>
05:30	<p>Psicología La amusia, sin entender la música <i>Julia Mayas Arellano, profesora Departamento Psicología Básica II (UNED); Natalia García Casares, profesora Facultad de Medicina (Universidad de Málaga).</i></p>
06:00	Cierre

Viernes 21 de febrero de 2014

05.00	<p>Geografía e Historia El autorretrato femenino en el barroco <i>Amparo Serrano de Haro Soriano, profesora de Historia del Arte (UNED).</i></p> <p>Tecnología cerámica <i>Francisco Javier Muñoz Ibáñez, profesor de Prehistoria (UNED); José Manuel Quesada López, profesor de Prehistoria (UNED).</i></p>
05.30	<p>Filosofía Álvarez Bolado, "in memoriam" (segunda parte). <i>Antonio García-Santesmases Martín-Tesorero, catedrático de Filosofía política (UNED); Rafael Díaz-Salazar Martín de Almagro, profesor de CC. Políticas y Sociología (UCM).</i></p>
06:00	Cierre

Sábado 22 de febrero de 2014

05:00	<p>Acceso</p> <p>Fuentes alternativas de energía <i>M^a José Morcillo Ortega, catedrática de Química (UNED).</i></p> <p>Las escritoras de los primeros siglos de la literatura italiana <i>Daniele Cerrato, Profesor de Filología Italiana (Universidad de Sevilla); Salvatore Bartolotta, profesor de Filología Italiana (UNED).</i></p>
05.40	<p>Antropología</p> <p>Nietos de inmigrantes sirios y libaneses en Argentina. Sus experiencias identitarias a través de testimonios orales <i>Beatriz Vitar Mukdsi, profesora de Historia de América (Universidad de Sevilla); Waltraud Müllauer Seichter, profesora de Antropología (UNED).</i></p>
06:00	Cierre

Domingo 23 de febrero de 2014

05:00	<p>Educación</p> <p>Educación XXI, volumen 17, nº 1 (2014) <i>Tiberio Feliz Murias, profesor de la Facultad de Educación (UNED), editor asociado de Educación XXI; Marta Ruiz Corbella, profesora de la Facultad de Educación (UNED), editora de Educación XXI.</i></p> <p>La escuela 2.0: reflexiones en torno a su eficacia en los centros educativos de La Rioja <i>Raúl Santiago Campión, profesor del Área de Didáctica y Organización Escolar, Universidad de la Rioja.</i></p> <p>La observación como estrategia de investigación para construir contextos de aprendizaje y fomentar procesos participativos <i>Itziar Rekalde Rodríguez, profesora del Departamento de Didáctica y Organización Escolar, Universidad el País Vasco.</i></p>
05:30	<p>Genérico</p> <p>Género e Igualdad. Seminario Permanente sobre Literatura y Mujer <i>Brigitte Leguen Péres, profesora titular de Filología Francesa, (UNED) y fundadora del Seminario Permanente sobre Literatura y Mujer; Ana Isabel Zamorano Rueda, profesora titular de Literatura Angloamericana, (UNED) y fundadora del Seminario Permanente sobre Literatura y Mujer.</i></p>
06:00	Cierre

Lunes 24 de febrero de 2014

05:00	Formación Continua La violencia de género en la juventud (I Parte) <i>Natividad Hernández-Claverie Gala, coordinación del Servicio de Atención Psicológica en el Programa de Atención Integral a la Mujer Maltratada; Susana Martínez Novo, Presidenta de la Comisión para la Investigación de Malos Tratos a Mujeres; Teresa San Segundo Manuel, profesora de Derecho Civil (UNED).</i>
05:30	Filología Actualidad literaria en Francia <i>Brigitte Leguen Péres, profesora titular, directora del Dpto. de Filología Francesa UNED.</i>
06:00	Cierre

CADENA CAMPUS

Desmontando mitos del cáncer



Centro Asociado de Tudela (diferido)

https://www.intecca.uned.es/portavip/grabacion.php?ID_Grabacion=110542&ID_Sala=3&hashData=aa914db1d72fd5a2fbd86d36ed85116c¶msToCheck=SURfR3JhYmFjaW9uLEIEX1NhbGEs

El objetivo la charla, que se enmarca dentro de las actividades de la campaña de la UICC es la de disipar mitos dañinos e ideas erróneas sobre el cáncer. Para ello, se analizarán distintos mitos y las verdades asociadas: "no necesitamos hablar sobre el cáncer" (el cáncer puede ser un tema difícil de abordar, sobre todo en algunas culturas y entornos, pero tratar de la enfermedad abiertamente puede mejorar los resultados a nivel individual, comunitario y político); "no hay signos o síntomas de cáncer" (para muchos tipos de cáncer existen señales de advertencia y los síntomas y los beneficios de la detección temprana son indiscutibles); "no hay nada que pueda hacer sobre el cáncer" (hay mucho que se puede hacer a nivel individual, comunitario y político ya que con las estrategias adecuadas un tercio de los cánceres más comunes se pueden prevenir); y "yo no tengo el derecho a la atención del cáncer" (todas las personas tienen derecho a acceder a tratamientos y servicios de cáncer probados y eficaces en términos de igualdad).

Energías alternativas y Sector Foresta



Centro Asociado de Ponferrada (diferido)

https://www.intecca.uned.es/portavip/grabacion.php?ID_Grabacion=110391&ID_Sala=3&hashData=98fa886b4de2d137dbe78e0735dfd617¶msToCheck=SURfR3JhYmFjaW9uLElEX1NhbGEs

La inauguración de la segunda edición de las jornadas organizadas por CCOO y la Uned, que se celebra el día 31, correrá a cargo del alcalde de la capital berciana, Samuel Folgueral, mientras que la clausura la efectuará Mariano Sanz Lubeiro, secretario regional de Salud Laboral del sindicato. La Unión Comarcal de CCOO del Bierzo, en colaboración con el Campus Noroeste de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Uned), organiza el próximo día 31 de enero las II jornadas Otra economía es posible. Gestión de residuos y creación de empleo, cuyas sesiones llevarán a cabo, a partir de las 16.30 horas, en el salón de actos del citado centro educativo. El acceso a esta actividad divulgativa y de debate será libre. CCOO intenta fomentar alternativas al modelo productivo actual y con este encuentro quiere aportar su grano de arena por segundo año consecutivo a la búsqueda de otro tipo de economía con la colaboración del centro asociado de la Uned. La edición de este año versará sobre el tratamiento de los bioresiduos y la generación de empleo. El encargado de inaugurar las Jornadas será el alcalde de Ponferrada, Samuel Folgueral Arias, mientras que las dos personas que echarán el telón a las mismas serán Mariano Sanz Lubeiro, secretario regional de Salud Laboral, Seguridad Social y Medio Ambiente, y Jorge Vega Núñez, profesor de la Uned en Ponferrada y director del INTECCA.